

FIFA Kongress Bologna

Vom 12- 14 März 2011 wurde in Bologna unter der Schirmherrschaft des FIFA Medical Centers of Excellence ein Kongress über Fußballmedizin abgehalten.

Neben neuen Trainingsmethoden standen vor allem die Prävention, Diagnostik, Behandlung und Rehabilitation von Fußballverletzungen im Mittelpunkt des Kongresses.

Physiotherapeuten und Ärzte des FC Barcelona, Real Madrid, Juventus, AC Milan, Chelsea, Bayern München und Manchester United berichteten in Kursen und Vorträgen von ihren Erfahrungen und gaben Updates in Sachen Fußballmedizin.

Der Kongress 2012 findet an der Stamford Bridge im Stadion des Chelsea FC statt.



Health for the Football Player

*Prevention, Diagnosis,
Surgery and
Rehabilitation*

In partnership with:



Facoltà di Medicina e Chirurgia
Università di Bologna

12th-13th March, 2011 - BOLOGNA - Italy
Convention Centre Trade Fair District

